

Franckesche Stiftungen zu Halle

Historien/ Von des Ehrwürdigen in Gott seligen theuren Manns Gottes/ Doctoris Martini Luthers/ anfang/ Lere/ leben vnnd sterben

Mathesius, Johannes

Nürnberg, 1570

Stammbaumeintag von Adam Christian Pflugmacher

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-229108

Gott zu
be Gnade, Psalm 37. 18. 19.

Dr. - - - Damit mein Gott & Herr,
ich ihm aufrichtig in vertrauens-
voller, nicht angestrichener, wohlge-
wollter Geduld die Tage des from-
men, und der Gütlichkeit bleiben.
Die Absichten nicht zu scheitern in der besten
Zeit.

Quotidie novi proveamus. Gott
in dem Land des Christen & Herrn &
galt d. 31. Augusti In amoris handfucate befe-
ram & sui memoriam
1720. Nobilissimo Dr. Professori
huc adscribere debuit

Adam Christian Albigmarsson
Wand. Kap. S. theol. Cand.

Symbol.

Quanto amantior mundum tanto mihi dul-
cior Jesus

Ich bittete dich und suchte dich

Ich suchte dich in dem Jesu ist.

Wie wunderbar war das Glück Gottes, die mich
zu dir führen trieb. Heute ist es wunderbar mich zu mir
zu bringen nicht so in der Wonne. Gott gebe Heiligkeit, Gerechtigkeit
und ewigen Lebenszeit aufopfern.

